

7.—Soumise une communication de M. W. A. Wilkins au sujet d'une Demoiselle Jean Square qui souffrait de diphtérie et qui a été transportée de la Young Women Christian Association à l'Hôpital Alexandra.

Résolu: Que Mademoiselle Square étant devenue malade en route et la maladie ayant été diagnostiquée à Montréal, que les Commissaires croient que la Ville doit assumer les dépenses de son isolement, si la malade ou sa famille ne peut pas payer.

8.—Soumise une lettre du secrétaire adjoint de l'Association St-Jean Baptiste, demandant l'usage de la salle de l'ancien hôtel de ville de Ste-Cunégonde, gratuitement, le 7 courant, à 3 hrs p.m.

Résolu: D'accorder ladite permission.

9.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef sur le détail des soumissions qui ont été produites pour la fourniture de machineries destinées aux travaux publics, après étude dudit rapport, en présence des parties intéressées, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que les contrats soient accordés aux plus bas soumissionnaires pour la fourniture de machineries suivantes:

10. Pour 6 malaxeurs de béton, cap. 1-2 verge cube. The London Concrete Machinery Co., au prix de	\$4,935.00
20. Pour 6 malaxeurs de béton, cap. 3-4 verge cubs. The London Concrete Machinery Co., au prix de	6,150.00
30. 1 rouleau à vapeur de 5 tonnes. The Canada Foundry Co., au prix de	2,016.75
40. 24 charrettes à main pour béton, deux soumissionnaires, MM. Williams & Wilson et F. H. Hopkins & Co., moitié à chacun, soit \$240	480.00
50. 12 voitures à répandre le sable. The Waterloo Cement Corporation, au prix de	1,214.10
60. 30 waggons à soupape pour l'asphalte. MM. F. H. Hopkins & Co., au prix de	4,170.00
70. Pour un plant transportable pour fabriquer l'asphalte. The Bithulitic Paving Co., au prix de	6,414.00

Total \$25,379.85

et que les dépôts soient remis aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu de contrats, une retenue de \$300 devant être faite sur les dépôts des soumissionnaires pour les concasseurs transportables, pour lesquels, rapport sera fait au Conseil ultérieurement.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 5 Mai 1911, p. m.

Les mêmes présents.

1.—Soumis un rapport de l'ingénieur en Chef et du Surintendant des Egoûts, recommandant la construction d'un égout dans la rue Vinet, quartier Longue Pointe, depuis la fin de l'égout actuel jusqu'à 240 verges vers le nord, au coût approximatif de \$3,000, payable \$2,625 par les propriétaires intéressés et a balance, soit \$375, par la Ville.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant la construction dudit égout.

2.—Attendu qu'il est de l'intérêt général des résidents du quartier Ste-Anne qu'un bain public soit construit dans ledit quartier, le coût dudit bain ne devant pas dépasser \$30,000, il est

Résolu: A la demande de l'Ech. O'Connell de faire rapport au Conseil, recommandant qu'une somme de \$30,000 soit mise de côté pour les fins mentionnées plus haut et informant le Conseil que s'il approuve la construction dudit bain, des devis seront préparés immédiatement, des soumissions seront demandées et rapport sera fait ensuite au Conseil pour obtenir les fonds nécessaires pour faire exécuter lesdits travaux.

7.—Submitted a communication from Mr. W. A. Wilkins, concerning Miss J. Square, who was suffering from diphteria and who was removed from Y. W. C. A. building to the Alexandra Hospital.

Inasmuch as Miss Square became ill en route and the disease was diagnosed in Montreal, it was

Resolved: That the Commissioners are of opinion that the City should defray the expenses in connection with Miss Square's isolation, if she or her family are unable to pay the same.

8.—Submitted a letter from the Asst. Sec'y of the St. Jean Baptiste Association, asking that the said Association be allowed to use, free of charge, the hall of the former St. Cunégonde City Hall, on the 7th inst., at 3 o'clock p.m.

Resolved: To grant said request.

9.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the tenders received for the supply of machinery for public works.

After considering said report in the presence of the interested parties, it was

Resolved: To report to Council, recommending that the contracts be awarded to the lowest tenderers for the supply of the following machinery:

1st. Six concrete mixers, cap. 1-2 cub. yd. The London Concrete Machinery Co., at the price of	\$4,935.00
2nd. Six concrete mixers, cap. 3-4 cub. yd. The London Concrete Machinery Co., at the price of	6,150.00
3rd. One 5 ton steam roller. The Canada Foundry Co., at the price of	2,016.75
4th. Twenty-four concrete hand carts, two tenderers, Messrs Williams & Wilson and F. H. Hopkins & Co., half each, to wit \$240. 480.00	
5th. Twelve concrete spreaders. The Waterloo Cement Corporation, at the price of	1,214.10
6th. Thirty asphalt waggons, under dump. Messrs F. H. Hopkins & Co., at the price of	4,170.00
7th. Portable asphalt plant. The Bithulitic Paving Co., at the price of	6,414.00

Total \$25,379.85

and that the deposits made by the unsuccessful tenderers be returned to them, an amount of \$300 to be retained on the deposits of the successful tenderers for portable crushers, for which a report to Council will be made later on.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 5th May 1911, p.m.

Present: The same members as above.

1.—Submitted a report from the Chief City Engineer and the Superintendent of Sewers recommending that a sewer be laid in Vinet street, Longue Pointe ward, from the end of the existing sewer to a distance of 240 yards northwards, at an approximate cost of 3,000.00 payable \$2,625.00 by the interested proprietors and the balance, viz \$375.00 by the City.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said sewer be constructed.

2.—Whereas it is in the general interest of the residents of St. Ann ward that a public bath be erected in said ward, the cost thereof not to exceed \$30,000, it was

Resolved: At the request of Ald. O'Connell, that a report be made to Council recommending that a sum of \$30,000 be set aside for the above mentioned purposes and informing the Council that if they approve of the erection of said bath, specifications will be prepared immediately, tenders will be called for and a report shall then be made to Council in order to obtain the necessary funds for the carrying out of said works.